

**PIDEN AL ALCALDE
QUE LA ESTATUA DE
CARLITOS AGUIRRE
SEA EMPLAZADA DE
NUEVO EN EL LUGAR
QUE ESTABA**

Visitó al Alcalde de la Habana doctor Miguel Mariano Gómez, una comisión de estudiantes universitarios, para interesar que fuera colocada en su mismo lugar la estatua de Carlitos Aguirre, ya que ese monumento fué derribado del parque que lleva su nombre, no por miembros de ningún sector revolucionario, sino por elementos populares.

Los comisionados dijeron, que ese joven sólo fué un estudiante que no tuvo vinculado ni intervención alguna en los actos de la tianía "Machadista", y que en la Universidad de la Habana, se conserva una pequeña biblioteca que lleva su nombre.

Les dijo el doctor Gómez, que si le traían un acuerdo en firme del Conserjo Universitario haciendo tal petición él accedería, y entonces colocaría el monumento en otro lugar de la ciudad toda vez, que se erigirá el "Rincón de Varona" en el lugar donde estaba emplazada la estatua de Carlitos Aguirre.

